

## Excesivo, el Gasto Público de Argentina

BUENOS AIRES, 26 de septiembre (EFE). El gasto público argentino es "excesivo y no se gasta bien", señaló el secretario de Hacienda, Juan Alemann, aun cuando remarcó que se había eliminado el robo y el despilfarro.

Alemann, que no dudó en señalar que la realización del Mundial de Fútbol era un gasto innecesario, también se refirió a la evasión tributaria.

"No tendremos reparo alguno en llevar a una empresa al borde de la quiebra, porque la experiencia enseña que paga antes de llegar a ese extremo", enfatizó el personero de gobierno.

Estas apreciaciones las dijo a la prensa luego de inaugurar las octavas jornadas hispano-lusoamericanas de estudios tributarios.

Informó que poco antes de partir hacia Estados Unidos, el ministro de Economía, Alfredo Martínez de Hoz, suscribió el proyecto de ley de reforma al presupuesto nacional, el cual incluye severas sanciones para los evasores.

"Hemos sido benignos —indicó—, pero les advierto (a los evasores) que la verdadera acción comienza a partir de la sanción del nuevo régimen de procedimientos fiscales".

Admitió que aun el gasto público es excesivo "y estamos seguros de que no se gasta bien".

Informó que la evasión en el impuesto del valor agregado se había reducido de 65 a 40 por ciento en los primeros ocho meses del año, en relación con igual período de 1975.

Añadió por último que, a pesar de los avances "estamos a mitad del camino".

## Congreso Contra el Cáncer en Argentina

BUENOS AIRES, 26 de septiembre. (AP).—Unos 7,000 científicos provenientes de 80 países que forman parte de la Unión Internacional Contra el Cáncer participarán aquí entre el 5 y 11 de octubre del XII Congreso Internacional de esa institución, con lo que parece desvanecerse un boicot político que se propició en Europa y Estados Unidos. Sus organizadores dijeron que "será el más importante en número de participantes", pero se advirtió que no se deben esperar "revelaciones sensacionales" en la marcha de la medicina para combatir el cáncer.

## EXCELSIOR

## Jorge Edwards Pide el Premio Nobel de la Paz Para Borges

LIMA, 26 de septiembre (EFE).—El discutido escritor argentino Jorge Luis Borges debería ganar el Premio Nobel de la Paz, por su "coraje cívico", al declarar que una guerra entre Chile y Argentina sería "una insensatez, un doble suicidio".

Quien propone la recompensa sueca para Borges es otro discutido autor, el chileno Jorge Edwards, en un artículo enviado desde España a la revista peruana "Oiga".

Edwards afirma que habiendo perdido Borges su posibilidad de alcanzar el Premio Nobel de Literatura por aceptar ser condecorado por el Presidente de Chile, Augusto Pinochet, le debía otorgar el Nobel de la Paz.

El autor de "Persona no grata" dice que Borges es un inconformista al estilo de Bertrand Russell, Chesterton, H.G. Wells, Hilario Belloc y otros autores ingleses, cuyas opiniones similares les hicieron dar con sus huesos en la cárcel, durante la guerra del 14.

Evoca también Edwards al chileno Carlos Vicuña Fuentes que cuando se discutía por los años 20 la cuestión del dominio de las provincias de Tacna y Arica entre Perú y Chile, dijo que Tacna debía ser devuelta al primero de esos países, recibiendo "ataques feroces".

Para Edwards, las opiniones de Borges sobre la posibilidad de una guerra entre Chile y Argentina, "son algunas verdades evidentes, casi dignas de perroguillo".